
Pièces 4 Pièces

Superficie 156 m²

Référence 83620292

Prix 1 055 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Superbe  penthouse  4  pièces  de  156  m²  bénéficiant  de  70m2  d'extérieurs  avec

pergola,jacuzzi  et  cuisine  d'été  entièrement  équipée  ainsi  qu'une  magnifique  vue

mer  et  colline  de  l'estérel.  La  résidence  central  est  dotée  d'une  belle  piscine.

L'appartement  a  été  entièrement  rénové  et  rééquipé  avec  des  matériaux  et  des

prestations de qualité. L'espace de VI est composé d'un très grand salon et salle à

manger avec cuisine ouverte de 90m2 le tout donnant sur une grande et profonde

terrasse exposée sud. L'espace nuit dispose d'une grande chambre de maître de

20 m² ainsi que deux chambres, une salle de ...

Superb 156 m² 4-room penthouse boasting 70 m² of outdoor space with pergola,

jacuzzi and fully-equipped summer kitchen, as well as magnificent views of the sea

and the esterel hills. The central residence has a beautiful swimming pool. The flat

has been completely renovated and refitted with quality materials and fittings. The

living  area  comprises  a  very  large  lounge  and  dining  room  with  an  open-plan

kitchen (90m2), opening onto a large, deep, south-facing terrace. The night space

has a large master bedroom of 20 m² as well  as two bedrooms, a bathroom and

separate toilet. In fine for more ...

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence
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